

INFO

Bürgermeister
Norbert Büscher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

• Hausarztpraxis in Marienfeld zieht um

Nachdem eine Nachfolge für Dr. med Thomas Betz gefunden wurde und Iris Franken als Allgemeinmedizinerin aus der Region zum 01.04.2021 die Praxis übernahm wird der Umzug in die Räumlichkeiten in der Dorfstr. 22 -ehemals VR-Bank- erfolgen.

Zunächst bleibt die Praxis vom 25.11. bis 30.11.21 geschlossen.

Ab dem 01.12.21 ist die Praxis in den neuen Räumlichkeiten zu finden.

• Spende der Stiftung Much an die offene Jugendarbeit in Much (JuZe)

Dank einer zweiten großzügigen Spende der Stiftung Much nutzt das JuZe jetzt insgesamt sechs iPads, mit aufgespielter Software, um z.B. kleinere Musikaufnahmen mit Apps zu produzieren.

Die Kinder und Jugendlichen sind begeistert und das Team erkennt die große Chance, diese Technik im Alltag einer offenen Jugendeinrichtung zu integrieren.

Heike Bänisch, die seit einem Jahr mit Erfolg eine Theater AG, die ebenfalls zu 100 Prozent von der Stiftung Much finanziert wird, kann endlich kleine Videos von den Proben drehen, um ihre Spielkunst weiterzuentwickeln, Bildbearbeitung ausprobieren und kleine Lichteffekte einsetzen.

Im Bereich der Kooperation mit der Gesamtschule Much finden die Tablets einen gezielten Einsatz in der Schreibwerkstatt der Klassen 5 und 6.

Hier schreiben die Kinder kleine, spannende Geschichten, die sie nach eigenen Aussagen viel lieber mit dem iPad als mit der Hand schreiben.



Und nicht zuletzt tauchen die Tablets wie kleine U-Boote im ganz normalen Alltag einer OT immer wieder auf. Manche Besucher recherchieren etwas für Ihre Zukunft zum Thema Schule und Beruf, andere

gucken zum Abschalten kleine YouTube Videos oder nutzen die aufgespielte Software um mit Apps eigene Musikaufnahmen zu produzieren. Unser großer Dank geht an die Stiftung Much, durch deren finanzielle Unterstützung unsere Arbeit vielfältiger geworden ist.

Für das Team des JuZe Much

Gilda Beuke

• Bunte Laternen, loderndes Feuer

Jungschützen organisierten Martinsfeier -Stiftung spendete Weckmänner

Much - Löwen, Fledermäuse, Schmetterlinge und viele andere Gestalten mehr bevölkerten am Freitag den Platz vor der Kirche St. Martin: Die Kinder, die sich zum Martinsfest trafen, hatten die bunten Laternen mit den fantasievollen Figuren größtenteils selber gebastelt.

Der ganze Platz war gefüllt mit aufgeregten und erwartungsvollen Kindern und Eltern. In der Abenddämmerung war die Atmosphäre vor der Kirche und der Fachwerkkulisse besonders beeindruckend. Die Organisation der Martinsfeier hatten die Jungschützen des Schützenvereins Much übernommen.

Bei der kleinen Andacht zu Ehren von St. Martin lauschten die Kinder gespannt den Fragen von Diakon Hagedorn zu dem Heiligen hoch zu Ross, der einst seinen Mantel mit einem Bettler teilte. An seiner Seite stand St. Martin im Ornat - allerdings ohne Pferd.

Vor dem Haupteingang der Kirche entzündete die Junge Feuerwehr loderndes Feuer entwickelte. Der Bläserchor sorgte für stimmungsvolle Musik: Alle Martinslieder waren zum Mitsingen gedacht.

St. Martin schenkte anschließend allen Kindern einen Weckmann. Die Stiftung Much hatte die Kosten für die Weckmänner übernommen. Allein auf dem Kirchplatz wurden mehr als 400 Weckmänner verteilt. Zusätzlich wurden Weckmänner über die Caritas an Pflegebedürftige in der Gemeinde und an die Lebenshilfe verteilt.



Hell loderte das Martinsfeuer, das den Platz erleuchtete und eine besondere Stimmung schuf.

• Bürgersprechstunde des Bürgermeisters

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die nächste Bürgersprechstunde findet am Montag den 29.11.2021 in der Zeit von 16.00 - 18.00 Uhr statt.

Wenden Sie sich vorab telefonisch oder per E-Mail, möglichst unter kurzer Angabe des Sachverhaltes, an das Vorzimmer des Bürgermeisters, Telefon 02245/68 11 oder per E-Mail an annalena.mueller@much.de

„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher

Bürgermeister